

ROM - ITALIEN EIN REISEBERICHT

**28. AUGUST
17UHR**
**HAUS SIEBENHITZE
GREIZ**

LESUNG UND DISKUSSION ZUR OBDACHLOSIGKEIT GEFLÜCHTETER IN ITALIEN

Die Obdachlosigkeit vieler geflüchteter Menschen in Italien ist allseits präsent aber es wird kaum darüber gesprochen. Die Gründe für die Obdachlosigkeit sind vielfältig, dabei ist auch Europa verantwortlich. Ich bin Inka und ich konnte durch meine Arbeit bei der italienischen Hilfsorganisation MEDU vom September 2017 bis April 2018 verschiedene Orte in Rom besuchen, an denen Geflüchtete in Siedlungen auf der Straße leben. In meinem Reisebericht erzähle ich von der Situation und meinen Eindrücken.

